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全 力 疾 走 !
宮城県議会議員庄田けいすけ 県政・活動報告

皆さんこんにちは。宮城県議会議員の庄田圭佑です。

６月1５日に第37３回定例会が招集されました。約２２

億円の補正予算案が上程され、７月６日までの日程で関係

議案が審議される予定となっております。今議会では、国

の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金等を

活用した経済活動の回復に向けた施策が予算化されており

ます（詳細は右下に掲載）。また、新型コロナ感染症対策

関係費の予算確保に向け、議員や知事等の特別職の報酬を

削減する条例改正案等が上程されております。↗
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さて、私自身は６月３０日の予算特別委員会で自民党・

県民会議を代表して予算総括質疑に立つ予定です。新型コ

ロナウイルスにより多大な影響を受けた観光産業をはじめ

として、宿泊・飲食事業者への各種支援メニュー強化につ

いて現地現場の声を県執行部にぶつけて参ります。特に、

県議会では約１億円の議会費を削減し、その分を経済活動

の回復に向けた補正予算に振り替えることとしております

ので、この部分を深掘りし最大限有効に予算が執行される

制度設計となるよう県執行部に強く求める所存です。

また、５月の臨時議会後から、新たな生活様式を参考に

最小限の政務活動を再開し、現在は、会派で立ち上げた教

育機会確保法に関するプロジェクトチームで、全国ワース

ト１位という宮城県の不登校児童生徒出現率の改善に向け

た活動に取り組んでおります。具体的には、不登校児童生

徒を支援するフリースクールへの支援強化、教育や福祉と

フリースクールとの連携体制構築に向け、鋭意調査を進め

ているところであります。

引き続き県政発展に全力疾走して参りますので、皆様よ

り忌憚のないご意見を賜れば幸いです。

宮城県議会議員 庄田圭 佑

月日 曜日 備 考

６月１５日 月 招集日・本会議

６月１６日 火 常任委員会・本会議（採決）

６月２３日 火 本会議（一般質問１日目）

６月２４日 水 本会議（一般質問２日目）

６月２５日 木 本会議（一般質問３日目）

６月２６日 金 本会議（一般質問４日目）

６月３０日 火 予算特別委員会（予算総括質疑）

７月 １日 水 予算特別委員会分科会

７月 ２日 木 常任委員会

７月 ３日 金 常任委員会・予算特別委員会

７月 ６日 月 本会議（採決）

事業項目 予算額(千円)

スポーツイベント再開支援費（新） 6,000

みやぎ文化芸術応援費（新） 22,000

観光事業者スタンドアップ支援費（新） 100,000

肥育経営緊急支援費（新） 112,000

小規模宿泊事業者支援費（新） 164,000

観光・宿泊・飲食事業者ｸﾗｳﾄﾞﾌｧﾝﾃﾞｨﾝｸﾞ
活用促進費(新・議会費削減額充当事業)

188,709

日帰りバスツアー特別支援費（新） 10,000

県産品インターネット等販売支援費(新) 186,000

県産水産物需要喚起支援費（新） 73,000

遠隔教育支援体制整備費 908,000

テレワーク等推進費 20,832

↑企画広報委員会の様子。広報費削減に伴う代替案を検討（詳細は裏面）
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氏名 連絡先

〒981-3213
仙台市泉区南中山2-2-5
TEL：022-342-1041
FAX：050-3737-4421

庄田けいすけ 検索

皆様の声をお聞かせ下さい！

宮城県議会議員
庄田圭佑事務所

宮城県政へ一言‼ ＦＡＸ 050-3737-4421

教育確保法に関するﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾁｰﾑ スポーツ議員連盟 水産漁港議員連盟

R2年9,10月号、11,12月号
R3年1,2月号、3,4月号が対象

この枠内が県議会だより
のスペースとなります

気仙沼市内にあるフリースクール

「つなぎ」を視察。不登校児童生徒

の受け入れ態勢や課題等について意

見交換を行いました。

新型コロナウイルス感染症対策の予算確

保策として、県議会の議会費約1億円を削

減（議員報酬、県内外調査費、広報費等）

することとなりました。これに伴い、年４

回新聞各紙に掲載している「みやぎ県議会

だより」を今年度限り休載し、代替として

宮城県政だよりの1/２ページを割いて県議

会だよりを掲載することとなりました。

なお、令和3年度は通常通り年４回新聞

各紙に県議会だよりを掲載する予定です。

新型コロナウイルス感染症対策のため、本年４月から当面の間

県政座談会の開催、オフィスアワーの実施を見合わせ

ております。皆様からの県政運営等に対するご意見は庄田圭

佑事務所までお電話かHP、FAXにてお寄せください。

なお、座談会等の再開の際にはHP等にて告知いたします。

↑議会だよりは今年度休載

県政だよりの１／２ページ

（9・11・1・3月号）に

議会だよりを掲載します→

東京五輪に向けて改修された宮城ス

タジアムを視察。大型映像装置は国

内の陸上競技場で唯一のフルHD規

格で鮮明な映像が映し出されます。

新型コロナウイルス感染症に伴う、

水産業への支援策や現状と課題、直

近の漁獲状況等について漁協関係者

を交えて勉強会を開催しました。


